68 Páginas - 5 Cuerpos - 3 Suplementos

Bolivia, domingo 28 de agosto de 2016

en grado de autoría. Mientras que Castro y Pinto son inculpa-

dos por los mismos delitos, en grado de complicidad, en el marco de lo que establece el Código de Procedimiento Penal.

Anoche se desarrolló la audiencia cautelar en contra de los

dos hoy a partir de las cuatro de la tarde en el Cementerio General de La Paz: una hora antes se procederá con la misa de

cuerpo presente, según informe de la familia doliente.

En tanto, los restos mortales de Rodolfo Illanes serán enterra-

En la víspera, el féretro del que en vida fue Viceministro fue

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Inf. Pág. 5, 5to. Cuerpo

AÑO CXIII

Nº 40.357

Bs 5.00

Por presunta comisión de asesinato

Imputan a Presidente de Fencomin

• Carlos Mamani, principal líder de los mineros cooperativistas, está aprehendido junto a cinco de los principales dirigentes que encabezaron la movilización minera con saldo de muertos. El Ministerio Público en audiencia de medidas cautelares solicitó detención preventiva en el Penal de Chonchocoro.

acusados.

I Ministerio Público presentó ayer ante la autoridad jurisdiccional la imputación formal contra seis mineros, entre ellos el presidente de la Federación Nacional de Cooperativas Mineras (Fencomin), Carlos Mamani, por la presunta comisión del asesinato del viceministro de Régimen Interior, Rodolfo Illanes, en Panduro, entre otros delitos.

Carlos Mamani, Carlos Castro, Julián Pinto, René Cochi, Silvestre Flores y Roberto Durán también fueron plenamente identificados como actores materiales e intelectuales del asesinato de la autoridad de Régimen Interior, según el fiscal Departamental, Edwin Blanco Soria.

Mamani es imputado por los delitos de asesinato; robo agravado; organización criminal; tenencia y portación ilícita; y atentados contra miembros de organismos de seguridad del Estado,

trasladado del Palacio de Gobierno hacia las instalaciones de la cartera de Estado donde prestó servicio.



PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN NACIONAL DE COOPERATIVAS MINERAS (FENCOMIN), CARLOS MAMANI.

MOMENTO DEL TRASLADO DEL FÉRETRO DE RODOLFO ILLANES DEL VICEMINISTERIO DE RÉGIMEN INTERIOR A LA FUNERARIA.

Paraguay

Tras emboscada de guerrilleros mueren ocho militares

Un atentado con características sin precedentes sacudió ayer a Paraguay y abrió un racimo de incógnitas sobre la actividad cada vez más mortífera de un grupo guerrillero atrincherado desde hace ocho años en el norte del país.

Ocho oficiales de una patrulla del Eiército fueron asesinados en el ataque ocurrido en un camino vecinal de Arroyito en el departamento de Concepción, distante a 500 kilómetros al norte de Asunción.

Los atacantes serían un comando del denominado Ejército del Pueblo Paraguayo (EPP), una guerrilla que comenzó a operar en 2008 pero nunca había cometido un golpe de este nivel destructivo.

El Gobierno suspendió ayer todas las actividades después de conocer la noticia que sacudió al país.

Según los testigos y funcionarios, a horas 09:00, el vehículo de los oficiales que pertenecían a la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC) fue volado por explosivos colocados en el camino. Cundo la tripulación dejó el móvil, fueron ametrallados. Seis murieron instantáneamente y otros dos poco después cuando se intentaba auxiliarlos. (agencias)

Inf. Pág.2, 5to. Cuerpo



Potosí vive la fiesta de Chutillos

La tradicional fiesta de Chutillos comenzó ayer en Potosí con la entrada de danzas autóctonas y hoy harán la demostración de su arte las fraternidades las danzas nacionales que ingresarán de acuerdo al orden establecido, salvo algunas excepciones. La fiesta de Chutillos comenzó con la promesa o convite realizada el 20 de agosto.

Pese a las movilizaciones de los mineros y la convulsión social que vivió el occidente boliviano en días pasados, la Asociación de Fraternidades Folklóricas y Autóctonas de Potosí (Affap) determinó simplemente recorrer en un día lo programado para esta festividad y llevar adelante la participación de 85 fraternidades folklóricas.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Hoy en La Guía

Los televidentes ya identifi-can a Hora 23



La revista informativa nocturna de Bolivisión ya está más de seis meses en pantallas bajo la conducción de Víctor Hugo Rosales, Paola Sánchez y Mariel Soukup, con un balance totalmente

"En este poco tiempo hemos crecido tanto cuantitativa como cualitativamente. Un buen termómetro es la respuesta de la gente a través de las redes sociales. Los televidentes ya identifican a Hora 23", resaltó Rodrigo

Miranda, productor general del programa. Hora 23 ahonda en la investigación periodística y su seguimiento, haciendo énfasis en crear conciencia y responsabilidad social.



MARCELO MARTINS PISÓ TERRITORIO BOLIVIANO Y ESTÁ DISPUESTO A DEFENDER LA CASACA "VERDE" FRENTE A PERÚ EL PRÓXIMO 1º DE SEPTIEMBRE.



MISS BOLIVIA MUNDO 2016, "BELLEZA CON PROPÓSITO" ES

Leyda Suárez de Tarija es Miss Bolivia Mundo 2016

madrugada fue coronada Leyda Suárez, representante de Tarija como Miss Bolivia 2016, "Belleza con Propósito", para representar a nuestro país en el certamen Miss Mundo a desarrollarse el próximo diciembre en Washington, Estados Unidos.

La gala final se desarrolló en La Manzana Uno de Santa Cruz y fue trasmitido en directo por la red televisora Unitel hasta las primeras horas de esta madrugada.

Fue escogida como primera finalista Diana Ascarrunz de Beni y segunda finalista María René Ribero de Santa Cruz; ambas también representarán a nuestro país en certámenes internacionales.

Una de las peculiaridades que tuvo el concurso de belleza fue que cada una de las participantes presentó un proyecto de ayuda social que expusieron ante el jurado calificador.

Llegaron a la recta final : Esthefania Yabeta, Giovana Salazar, Leyda Suárez, María René Rivero, María Laura Zambrana y Diana Ascarrunz.

"Promociones Gloria" una vez más presentó un espectáculo de belleza con mucha altura y buena organización, poniendo en el escenario a grandes artistas y un ramillete de damas hermosas representantes de los departamentos del país e invitadas de extranjero.

Inf. Pág.5, 5to.Cuerpo

Charagua elige hoy a gobierno indígena

Charagua Norte elegirá hoy a sus autoridades para el gobierno indígena lyambae, en Santa Cruz; es la primera zona que votará por sus representantes que conformarán el primer autogobierno nativo en Bolivia.

El vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE), José Luis Exeni aseguro que se da cumplimiento a la Ley de Regimen Electoral y el Estatuto de la Autonomía de Charagua, a través del Servicio Intercultural de Fortalecimiento Democrático (Sifde) que se constituirá en observador de este acto eleccionario.

A esta primera elección, le seguirán las zonas de Parapitiquazu, el 30 de agosto; el Alto Isoso y Charagua Estación, el 4 de septiembre; el Bajo Isoso, el 10 de septiembre; y Charagua Pueblo, el 11 de septiembre.

Exeni mencionó que las cuatro zonas indígenas — Charagua Norte, Parapitiguazu, el Alto Isoso y el Bajo Isoso— elegirán a sus autoridades mediante asambleas zonales, de acuerdo a normas y procedimientos propios establecidos en los reglamentos planteados por ellos mismos.

Inf. Pág.5, 1er. Cuerpo

Cuerpo de minero muerto fue trasladado a La Paz

En la madrugada de aver fue trasladado desde Viloco hasta el Instituto de Investigaciones Forenses (IDIF) de La Paz el cadáver del minero cooperativista Rubén Arapaya Pillco para que se le practique autopsia de

"El informe forense establece que la muerte del minero ha sido por un impacto de bala con un orificio de ingreso a la altura del hombro y orificio de salida en la región de la espalda baja", informó El fiscal Alberto Gutiérrez.

El defensor del Pueblo, David Tezanos se trasladó hasta la localidad donde velaban al minero y acompañó en el traslado de sus restos hasta la morgue de ciudad de La Paz donde se realizó el examen médico forense para establecer las causas de la muerte del

El cuerpo llegó a las 3.00 de la madrugada del sábado y a las 16:00 horas el fiscal salió a dar el informe.

De esta forma se confirma la muerte del tercer minero cooperativista en el conflicto de la semana. Los otros dos son Severino Ichota y Fermín Mamani Aspeti.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Marcelo Martins retornó al país

Marcelo Martins, delantero boliviano que milita en el Changchun Yatai de China y que fue convocado al seleccionado de fútbol llegó ayer a Santa Cruz de la Sierra y a partir de hoy se acoplará al grupo de entrenamiento dirigido por el técnico Ángel Guillermo Hoyos.

El "crack" nacional manifestó que está en buenas condiciones físicas para sumarse a la faena y ser un aporte para el cuadro

"Como siempre, quiero aportar con lo mejor, vamos a seguir trabajando para que todo salga muy bien", dijo después de bajar de la nave que lo transportó hasta tierra oriental.

Bolivia recibirá a Perú en La Paz el próximo 1º de septiembre en la séptima jornada de las Eliminatorias y visitará cinco días después a Chile en Santiago, en la octava fecha.

El argentino Hoyos se estrenará con estos partidos al mando de una selección urgida por ganar, ya que va penúltima en la clasificación al Mundial de Rusia 2018, con apenas tres puntos.

Inf. Suplemento Deportivo



